



貴船小だより

令和6年11月1日
北九州市立貴船小学校
文責：校長 徳永 大輔

貴ツズ (き)まりを守る子ども (ふ)り返り、よく考える子ども (ね)ばり強くがんばる子ども

曇りがちの日が多いですが、過ごしやすい季節になりました。やっと涼しくなってきたなど思っていたら、気づけば今年も残り2か月となりました。四季のバランスが変わってきましたね。

体育発表会も無事終了し、大きな行事も残り少なくなってきました。11月は特に大きな行事もなく、じっくりと学習に向かうことができる実り多い月です。子どもたちとともにがんばっていきたいと思います。

<体育発表会 たくさんの応援ありがとうございました!>

心配された雨も降ることなく、10/26(土)に、体育発表会を実施することができました。

子どもたちは、体育科の学習で取り組んできた上手な走り方やバトン渡し方、そして、この2週間熱心に練習してきたダンスやソーラン節など、練習の成果を発揮できるように一生懸命にがんばっていました。一生懸命な姿は本当に素敵でした。

また、子どもたちがお互いを応援し合ったり、称え合ったりしている姿も見られました。

特に感動したのは、リレーです。練習のときからそうでしたが、人のミスや走ることが得意ではない人を決して責めることなく、応援や励ましの言葉をかけ合っていました。順位発表があった後も、自然と拍手を送り合っていました。

今年のスローガン「最後まで、心を一つにがんばろう!」の通り、貴船小の子どもたちの心が一つになっていたと感じました。たくさんの笑顔を見ることができた素敵な体育発表会だったと思います。

保護者の方々や地域の方々の温かい声援と大きな拍手が子どもたちの大きな力となりました。本当にありがとうございました。この体育発表会で経験したことを今後の学校生活の中にしっかりと生かしてほしいと思います。

最後に、発表会終了後、多くの保護者の方が片づけを手伝ってくださいました。重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。



<1・2年生ダンス「パーティー!!」>



<3・4年生ダンス「グッバイ宣言」>



<5・6年生ダンス「ソーラン節」>

<市内で感染症が増えています ご留意ください>

現在、市内の小学校では、インフルエンザの罹患率増加により、学級閉鎖になっている学校も出てきています。本校では今のところ流行の兆しはありませんが、これから寒くなるとどうしても感染者が増えてくる傾向にあります。ご家庭でも手洗いやうがい、水分をしっかりとることなどの声かけをしていただけたらと思います。よろしくお願ひします。



<学力定着に向けて>

貴船小では、学力の定着に向けて以下のような取組を実施しています。

- ・朝10分の基礎学力向上タイムを設けて、習ったことの復習、音読や漢字・計算練習などを行っています。
- ・授業では、ペアやグループで、考えたり助言しあったりする学習活動を多く取り入れています。
- ・算数科の授業は、原則、教員2人体制にしています。より丁寧な指導を行うためです。ただし、教員数に限りがあるため、できない日もあります。